
 
 

Indicação nº158/2017 

 

 

Assunto: Reforma parte elétrica da Escola Municipal Otávio Gonçalves. 

 

 

Justificativa: Indicamos ao Prefeito Municipal a necessidade de reforma 

da parte elétrica da Escola Municipal Otávio Gonçalves, 

localizada no distrito de Carlos Alves. 

 

 A indicação justifica-se tendo em vista que a instalação 

elétrica do referido prédio escolar desarma quando são 

ligados aparelhos eletrônicos, impossibilitando, por 

exemplo, que computadores sejam ligados.  

 

 Desta forma, solicitamos a execução de um novo projeto da 

parte elétrica, proporcionando melhores condições a 

professores e alunos. 

 

Solicitamos que o Executivo remeta cópia da presente 

indicação à secretaria competente. 

 

 

Aprovação: Contamos com o apoio dos Vereadores e providências por 

parte do Executivo. 

 

 

 

SALA DAS SESSÕES, 1º de agosto de 2017. 

 

 

 

 

Vereador Antônio José da Costa 

 

 

 

 

Vereador Ruy Rodrigues Barbosa 
 


